



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Aktivmitglieds
Hans Bötschi

in Kenntnis zu setzen.

Als Klarinettist hat sich Hans über 30 Jahre für den Verein als Kassier, Vizepräsident, Präsident und Veteranenobmann engagiert. Wir sind ihm dafür sehr dankbar. Seinen ersehnten Höhepunkt als aktiver Musikant, die Ernennung zum CISM-Veteran (60 Jahre Blasmusik), durfte er leider nicht mehr erleben. Wir werden Hans ein ehrendes Andenken bewahren

Die Vorstände MV Verena Stäfa, MVH Hombrechtikon

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 20. April 2022, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa statt. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.